

Spiez, im Dezember 2023

## **GESCHÄFTSERWEITERUNG IM BERNER OBERLAND**

Geschätzte Ärzteschaft

Wir freuen uns, Ihnen mitzuteilen, dass die ORTHO-TEAM AG nach 19 erfolgreichen Jahren den Fachbetrieb für Fussorthopädie Orthomedio GmbH per 1. Januar 2024 übernehmen wird. Herr Joël Stauffer wird sich als neuer Standortleiter mit seinem Team um die Bedürfnisse der geschätzten Kundschaft kümmern.

Die Filiale in Unterseen, welche jeweils am Montag geöffnet war, wird ins ORTHO-TEAM Unterseen integriert.

Unser aufrichtiger Dank und unsere Wertschätzung geht an Herrn Edi Batt-Morell und seine Frau, welche Orthomedio gegründet und zu einem etablierten Fachbetrieb gemacht haben.

Die Marke ORTHO-TEAM steht für Innovation und Fachkompetenz, mit der wir neue Impulse für eine erfolgreiche Zukunft setzen möchten. Der Zusammenschluss bietet neue Chancen und eine fachübergreifende Erweiterung in allen Bereichen der Orthopädie.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und danken Ihnen im Voraus für Ihr Vertrauen während dieser Übergangsphase.

Freundliche Grüsse

Ihr ORTHO-TEAM

**SPIEZ** Dienstag bis Freitag 09:00 – 12:00 / 13:30 – 18:00

**UNTERSEEN** Fussorthopädie Montag und Mittwoch 08:30 – 12:00 / 13:00 – 17:30

**UNTERSEEN** Orthopädie Dienstag 13:30 – 17:30



Hier finden Sie weitere Informationen  
zu unseren Angeboten